

La Fundació Ordesa, 20 años mejorando la salud y la nutrición de la infancia

La entidad ha donado 400.000 € para varios proyectos de apoyo a los niños más vulnerables



Foto de familia de la XX edición de las Ayudas de la Fundació Ordesa, con las autoridades asistentes y las entidades ganadoras del Programa de Infraestructuras

La Fundació Ordesa ha alcanzado este año la XX edición de las Ayudas Ordesa, con las que cada año entrega 400.000€ a diferentes proyectos que tengan como objetivo mejorar la calidad de vida, la salud y la nutrición de la infancia más vulnerable en el mundo. Este año, la entrega de las Ayudas Ordesa ha tenido un especial carácter conmemorativo para celebrar los 20 años desde la creación de la entidad.

Las Ayudas Ordesa se reparten entre los tres programas convocados: Proyectos de Infraestructuras, que subvenciona con 40.000€ seis

A lo largo de estos 20 años, la entidad ha destinado 8,6 millones de euros a 590 iniciativas solidarias en 38 países de todo el mundo

proyectos seleccionados, dedicados a la creación, la ampliación o la rehabilitación de infraestructuras y/o adquisición de equipamiento



Imagen del Hospital Pediátrico St. Damien, en Haití

Seis iniciativas para mejorar la salud materno-infantil en el mundo

Los proyectos seleccionados en esta edición del Programa de Infraestructuras se desarrollarán en países de África y América Latina.

- **Fundación Nuestros Pequeños Hermanos** creará una sala de cuidados intensivos en el área materno-infantil del Hospital Pediátrico St. Damien, en Haití, para mejorar las condiciones sanitarias del centro, con el fin de reducir la mortalidad entre las madres gestantes y los neonatos.
- **Fundación IBO** rehabilitará el Centro de Apoyo Nutricional de IBO (CANI) al norte de Mozambique.
- **África Viva Fundación** invertirá la donación en el reacondicionamiento del hospital y los centros de atención primaria en la zona de Lunsar, en Sierra Leona, para mejorar la salud materno-infantil y el tratamiento de las enfermedades más comunes, como la malnutrición y la malaria.
- **Alegría Sin Fronteras** construirá un centro de estabilización nutricional y un centro materno-infantil en la región de Wonji, Oromia, en Etiopía.
- **Fundación Amigos de Monkole** va a llevar a cabo una mejora en la atención neonatal en el Hospital General de Referencia de Monkole, en la región de Kinshasa, en la República Democrática del Congo.
- **Asociación para la Cooperación y Desarrollo EMSIMISION** destinará la ayuda para construir un centro hospitalario y materno-infantil en el distrito de Boulmiougou, en Burkina Faso.

sanitario en países en vías de desarrollo; por su parte, el Programa de Ayudas a la Infancia en Riesgo de Exclusión Social otorga ayudas de 5.000€ a entidades que operan en España, y, por último, el programa de Donación de Alimentos Infantiles para familias sin recursos.

“Esta es una edición muy especial para nuestra entidad. Queremos celebrar los 20 años de labor de la Fundació Ordesa y compartir nuestro agradecimiento con todas las personas que, año tras año, lo han hecho posible, patronos, Comité de Adjudicación, colaboradores y, sobre todo, entidades y voluntarios que hacen posible que las ayudas lleguen a los más necesitados, para combatir las situaciones de pobreza y vulnerabilidad que afectan a la in-

fancia”, ha señalado Isolda Ventura, presidenta de la Fundació Ordesa.

A lo largo de estos años, la entidad ha destinado 8,6 millones de euros a 590 iniciativas solidarias en 38 países del mundo, beneficiando a más de 500.000 menores y mujeres gestantes sin recursos. Este año, atendiendo a la emergencia humanitaria, se han realizado entregas de productos infantiles y para adultos en Ucrania, así como a entidades en España como Banco de Alimentos, entre otras.

AYUDA A LA INFANCIA EN RIESGO

En este programa de Infancia en Riesgo de Exclusión Social, se han seleccionado 28 propuestas de entidades que atienden a la infancia en España, que mayoritariamente

se dirigen a la adecuación de espacios para actividades formativas o lúdicas, la compra de material escolar, productos de alimentación o higiene, así como el impulso de programas de meriendas, becas comedor o terapias de educación especial.

ALIMENTOS INFANTILES

Una parte de la dotación de las Ayudas se destina al suministro de alimentos infantiles entre las entidades que lo solicitan dedicadas a la atención de familias vulnerables. En esta edición, se han distribuido más de 8 toneladas de alimentos infantiles entre 20 entidades de toda España, de las cuales se podrán beneficiar más de 9.000 familias sin recursos económicos.